

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un show mentaliste avec Jeff Barcelo, l'agitateur mental

Le Pôle Enfance-Jeunesse-Famille vous offre une formidable opportunité d'assister gratuitement à un spectacle de "mentaliste" avec un artiste professionnel : Jeff Barcelo.

Il s'agit d'un spectacle où mentalisme, humour et illusion se mêlent pour une expérience unique. Il s'agit d'un show participatif où le public réalisera lui-même certaines expériences et prendra part au spectacle. Il s'agit d'un show sérieux qui ne se prend pas au sérieux.

"Cet art qu'est la magie est si gratifiant et diversifié que Jeff Barcelo est passé par presque toutes les disciplines qui la composent avec une spécialité désormais pour le close-up (magie rapprochée), le mentalisme et l'hypnose. Mentaliste ! Que cache ce nom bien connu maintenant de tous, grâce à une série télévisée, questionne le docteur Daniel Livon, conseiller municipal délégué au PEJF. Qui n'a pas vu au moins une fois à la télévision, cette série ou une émission de spectacle de mentalisme? On se demande à chaque fois : comment diable procèdent-ils ? De quels pouvoirs étranges disposent-ils ? S'agit-il de télépathie ? D'un sixième sens exacerbé ? D'une formidable capacité à persuader autrui ? De magie ? D'illusion ? Vous voulez com-



Jeff Barcelo, magicien-mentaliste-hypnotiseur se produit demain soir à 19h au gymnase municipal. Le spectacle est offert par la municipalité. /PHOTO DR

prendre? Vous souhaitez tester le pouvoir de votre subconscient ? Ou vous aspirez tout simplement à passer une agréable soirée après une semaine de travail. L'on ne vous garantit pas que vous allez tout comprendre mais on vous promet que vous vivrez une expérience hors du

commun qui mettra votre logique à rude épreuve tout en passant un merveilleux moment en couple, entre amis ou en famille."

En préambule, une surprise attendra le public, Daniel Livon, se livrera avec humour à une démonstration de menta-

lisme.

Show vendredi 16 mars à 19h (accueil du public à 18 h 30), au gymnase municipal. Entrée libre, spectacle gratuit, offert par la ville de Carry-le-Rouet. Possibilité de préservation (recommandée) : ☎ 04 42 13 25 35 polepopulation@mairie-carrylerouet.fr

Jeff Barcelo en spectacle

Jeudi 15 mars 2018

Article sur La Provence

Magie, mentalisme et hypnose



15 Mars

2018

La Provence

Le Cavalli pour le ticket 292!



Le numéro 292 est le ticket gagnant de la tombola des Oursinades 2018.

/PHOTO J.-L.C.

Comme chaque année, une des animations phares des Oursinades est sa célèbre tombola.

Les deux responsables de l'association Pros Arts, Philippe Palmieri et René Fine avaient exposé la superbe huile de Jean-Michel Cavalli pendant plus d'un mois, au Pavillon des Arts et à l'office de tourisme.

Ce tableau qui s'intitule "Venezia Amore" est offert par l'association Pros Arts, vient de trouver son nouveau propriétaire. Il s'agit du numéro 292, qui appartenait aux responsables du restaurant Les Terrasses, établissement situé sur le port de plaisance.

La toile qui vient d'être gagnée est un grand format, c'est la première fois qu'une création de Jean-Michel Cavalli peut être gagnée en tombola aux Oursinades. Des artistes de renoms se sont succédé: Pellequer, Jequel, Reynier, Covelli et Vézinet depuis la création de cette tombola en 1973. Cavalli a déjà exposé à NewYork, à Singa-

pour, Paris et dans des grandes villes de l'Hexagone, ainsi que dans des galeries au Canada, Maroc et Emirats Arabes, commentent les deux galeristes. Cavalli a obtenu l'approbation du public en remportant de nombreux prix et distinctions, il nous séduit par l'harmonie et l'élégance de ses toiles raffinées. À la pointe de son couteau, l'artiste nous conte des aventures irrésistibles où il apporte par petites touches étalées et énergiques des atmosphères singulières aux frontières du figuratif et de l'abstrait. Cavalli s'est créé un monde aux couleurs éclatantes et ses "carnets de voyage" regorgent de paysages lumineux parfois imaginaires. En juin prochain une exposition lui sera intégralement consacrée au Pavillon des Arts.

Prochainement les heureux gagnants recevront leur magnifique toile, n'en doutons pas qu'ils seront enchantés par cette très belle surprise.

292 : Ticket gagnant de la tombola

Jeudi 15 mars 2018

Article sur La Provence

Pavillon des Arts



15 Mars

2018

franceinfo :



Carry-le-Rouet

Carry-le-Rouet, la perle de la Côte bleue. Idéalement située entre Martigues et Marseille, venez partager avec Nathalie Simon la douceur de vivre de cette petite ville « carte postale ».

Emission Chroniques Méditerranéenne

Dimanche 18 mars 2018

Article en ligne sur France info

Nathalie Simon aux Ousinades



18 Mars

2018